

HelpAge América Latina y el Caribe

Trabajando juntos por los derechos de las personas mayores



Escribanos a info@helpagela.org

Contamos con su apoyo para ampliar la red de información en la región, síganos en **Facebook** y **Twitter**

En el Día Internacional de las Personas Mayores la población se movilizó por sus derechos

En América Latina y el Caribe la población mayor realizó diversas actividades para conmemorar el Día Internacional de las Personas Mayores.



Foto Mesa Perú

Desde una presentación cultural en Uruguay a reuniones con representantes del gobierno en Colombia y Perú, las personas mayores alzaron sus voces por su bienestar e inclusión.

Lea la nota.



Organizaciones de la red de HelpAge en Argentina recibieron distinción por su trabajo

En el marco del Día Internacional de las Personas Mayores, la Fundación Navarro Viola

y la Asociación Mutual Israelita Argentina AMIA fueron reconocidas por el trabajo que realizan con y por las personas mayores en Argentina.

Conozca más.

La Asociación Latinoamericana de Población se pronunció respecto a la Caravana Migrante



Durante el VIII Congreso Internacional de la Asociación Latinoamericana de Población ALAP, la organización emitió un pronunciamiento considerando el fenómeno conocido actualmente como la "Caravana Migrante" y las diferentes afectaciones sociales y humanas alrededor de este.

Lea más.

Nuevas acciones de la ONU sobre derechos de las personas mayores



El Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas emitió una nueva resolución donde establece acciones para el 2019 sobre la protección y garantía de los derechos de las personas mayores en el mundo.

Foto Cancillería Ecuador

Entérese.

Las personas mayores de Colombia hablaron ante el gobierno por sus derechos

La población mayor de Colombia logró ser escuchada en el Congreso de la República para abogar por la ratificación de la Convención



Interamericana para la Protección de los Derechos Humanos de las Personas Mayores.

Lea más.

La gestión de riesgos de desastres debe ser inclusiva

Desde El Salvador, se hace un llamado para sobre la importancia de incluir un enfoque preventivo y que incluya a las personas mayores y con discapacidad en la gestión del riesgo de desastres.

Vaya a la nota.



Foto Voluntariado Surcano

Exitosa experiencia de voluntariado con personas mayores de Perú es presentada en Alemania

La propuesta "Voluntariado Surcano y Personas Adultas Mayores", iniciativa de Magda Guzmán Pinelo del Centro de Apoyo Social para Personas Mayores CASPAM, fue seleccionada para presentarse en la **25° Conferencia Mundial de Voluntarios**,

celebrada del 16 al 20 de octubre de 2018, en Augsburg, Alemania.

CASPAM hace parte de la Mesa Perú, miembro de HelpAge, por lo que es también un orgullo y un logro para la red de trabajo por el bienestar y la inclusión de las personas mayores que las experiencias de trabajo en la subregión Andina sean reconocidas.

Vea la iniciativa y fotos de la participación en Alemania.

Comité Olímpico Internacional reconoce el trabajo de HelpAge en Tanzania

El pasado 5 de octubre en Argentina, HelpAge Tanzania recibió un premio de parte del Comité Olímpico Internacional por su trabajo en la promoción del deporte para personas mayores.



Smart Daniel, del equipo de HelpAge Internacional en ese país, recibió el premio de manos del presidente del COI Thomas Bach y exitosamente tuvo la oportunidad de hablar sobre la labor de incidencia en el desarrollo de una sociedad activa y donde hayan "deportes para todos".

En la foto aparece el representante de HelpAge junto a Filbert Bayi, tanzano campeón mundial de la Carrera de obstáculos de 3000 m.



Dando a conocer la Convención Interamericana para los derechos de las personas mayores

En Argentina, se realizó una charla informativa sobre la Convención Interamericana sobre la Protección de los Derechos Humanos de las Personas Mayores: Pensando políticas públicas

para las personas mayores.

Vaya a la nota.

Oportunidades de Gestión y Aprendizaje

Seminario web Datos de discapacidad: una visión general de los recientes esfuerzos globales de incidencia: espacio gratuito del Foro Político de Alto Nivel donde se expondrán los esfuerzos actuales de promoción mundial para recopilar datos y promover la desagregación de datos por discapacidad, utilizando el conjunto de preguntas breves del Grupo de Washington. Noviembre 14. Para más información escribir a hlpf2019@ida-secretariat.org. (En inglés).

Documento integrador "Condiciones de vida de las personas mayores: acceso y desigualdad en el ejercicio de derechos (2010-2017)": la Fundación Navarro Viola, miembro de

HelpAge en Argentina, permite la descarga de este documento con información importante sobre el envejecimiento en ese país.

Curso Datos para la efectividad de las políticas públicas: curso gratuito del Banco Interamericano de Desarrollo para fortalecer capacidades en el uso, comprensión e interpretación de datos, utilizando la plataforma “Números para el Desarrollo”, que presenta datos e indicadores socioeconómicos de la región de América Latina y el Caribe.

Uno de los beneficios de ser miembro de HelpAge International es acceder de manera exclusiva a oportunidades de capacitación e información sobre financiamiento, conozca **cómo hacerse miembro de la red global de HelpAge**. Para más información, comuníquese con la coordinadora del Secretariado para América Latina y el Caribe **Marcela Bustamante** (correo electrónico marcela.bustamante@helpagela.org).

El boletín virtual de HelpAge para América Latina y el Caribe es elaborado a partir de un ejercicio colaborativo entre los miembros de la red de la región y un Comité Editorial conformado por la secretaria técnica de la red subregional sur HelpAge y el Oficial de Comunicaciones para la región.



©2019 HelpAge International charity number 288180 | PO Box 70156, London, WC1H 9NA, UK

[Web Version](#)

[Preferences](#)

[Forward](#)

[Unsubscribe](#)

Powered by [Mad Mimi](#)®
A GoDaddy® company